

Entidad	Centro	Nombre Investigador Principal	Proyecto	Añualidad 2004 - Euros	Añualidad 2005 - Euros	Añualidad 2006 - Euros	Total concedido - Euros
Consejo Superior de Investigaciones Científicas.	Instituto de Farmacología y Toxicología.	M.ª Esther O'Shea Gaya.	Efectos inmediatos y a largo plazo de la administración de cocaína y 3,4 metilendioximetanfetamina (MDMA) en el ratón: relación con trastornos de ansiedad y depresión.	25.700	30.910	31.460	88.070
FISCAM.	Centro de Investigación Observatorio de Salud.	Elena Rodríguez San Julián.	Evaluación del programa Alcazul de prevención de consumo de drogas población juvenil Castilla-La Mancha.	17.125	-	-	17.125
Fundación Hospital Alcorcón.	Unidad de Psiquiatría.	Francisco Arias Horcajadas.	Polimorfismo genético del receptor cannabinoide CB-1 y de la enzima amidohidrolasa de ácidos grasos (FAAH) en psicosis agudas y crónicas en dependientes de cannabis.	14.400	-	-	14.400
Fundación Andaluza para la Atención a las Drogodependencias.	Área de Sistemas de Información e Investigación.	Francisco González Saiz.	Percepción, actitudes y satisfacción de los pacientes con un programa de reducción de daños con buprenorfina para pacientes con adicción a opiáceos en Andalucía.	14.770	-	-	14.770
Fundación IMIM.	Fundación IMIM.	Magi Farré Albaladejo.	Estudio longitudinal de los efectos sobre la salud y la calidad de vida del consumo abusivo de derivados de la cannabis.	75.000	68.983	49.374	193.357
Fundación IMIN.	Fundación IMIM.	Antonia Domingo Salvany.	Comorbilidad psiquiátrica en consumidores de cocaína.	17.776	16.074	-	33.850
Hospital Universitario de Canarias.	Fundación Canaria Rafael Clavijo para la Investigación Biomédica.	Guillermo Burillo Putze.	Estudio de las Urgencias Cardiovasculares y por traumatismo, relacionadas con el Consumo de Drogas (Cocaína), en un Hospital Universitario.	9.881	3.730	-	13.611
Institut de Recerca del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona.	Unidad de Psiquiatría Clínica.	José C. Pérez de los Cobos Peris.	Estudio sobre la relación entre el resultado del tratamiento con metadona y la satisfacción del cliente dependiente de heroína.	15.460	-	-	15.460
Universidad de Málaga.	Departamento de Psicología Básica.	Pablo Fernández Berrocal.	La influencia de la inteligencia emocional y su entrenamiento en la evolución del consumo de cannabis y cocaína en los adolescentes.	12.300	9.600	7.800	29.700
Universidad de Oviedo.	Departamento de Psicología.	José Manuel Errasti Pérez.	Evaluación del Programa de Prevención Familiar del Consumo de Drogas «Strengthening Families Program» en su adaptación española.	17.016	10.000	24.700	51.716
Universidad de Salamanca.	Facultad de Medicina.	Ginés Llorca Ramón.	Seguimiento de usuarios de Programas de Reinserción social.	14.000	14.800	-	28.800
Universidad de Valencia.	Facultad de Psicología.	José Miñarro López	Influencia de la experiencia social en la reinstauración de la búsqueda de cocaína en roedores.	14.300	15.800	15.800	45.900
Universidad Jaume I de Castellón.	Facultad de Ciencias Humanas y Sociales.	César Ávila Rivera.	Funcionamiento del lóbulo frontal en pacientes dependientes de la cocaína: un estudio de resonancia magnética funcional, morfometría y tensor de difusión.	11.840	13.040	12.300	37.180
Universidad Nacional de Educación a Distancia.	Departamento de Psicobiología.	Emilio Ambrosio Flores.	Estudio de la influencia de los factores psicosociales, impulsividad y dominancia en la facilitación de la dependencia de cocaína en la adolescencia.	23.857	23.857	23.857	71.571